



México negocia que expulsados vayan directo de EU a sus países

PEDRO DOMÍNGUEZ Y AP, CDMX

— El presidente Andrés Manuel López Obrador negocia con Estados Unidos que los migrantes repatriados sean enviados a sus países de manera directa sin pasar por México, tema, entre otros, que abordó el tabasqueño en la conversación telefónica que tuvo con el jefe de la Casa Blanca, Joe Biden, el martes. PÁG. 14

Se busca que expulsados de EU vayan a sus países: AMLO

Relación bilateral. “No tenemos problema en recibir a migrantes, pero por qué triangular” su regreso por México; Washington, por acuerdos con otras naciones

PEDRO DOMÍNGUEZ Y AP
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que está negociando con el gobierno de Estados Unidos para que los migrantes que estén en ese país sean repatriados de manera directa sin pasar por México.

“Estamos buscando que lleguen a un acuerdo para que si ellos toman la decisión de deportar lo hagan directo y estamos ayudando para que se llegue a ese acuerdo; por qué llegan a México, nosotros no tenemos problema, nosotros tratamos muy bien a los migran-

tes, a todos, pero por qué triangular”, señaló el Presidente en conferencia de prensa en Palacio Nacional.

Luego de que ambos mandatarios sostuvieran una llamada telefónica el martes, señaló que otro de los temas que abordaron fue la firma de la orden ejecutiva para endurecer el cruce fronterizo de migrantes al suspender las solicitudes de asilo, lo cual permitirá a las autoridades estadounidenses deportar a quienes no cumplan los estrictos estándares, medida que aplicará si se supera la cifra de 2 mil 500 detenciones diarias.

Por su parte, el gobierno estadounidense anunció que está en conversaciones con otros gobiernos para llegar a acuerdos de repatriación de los migrantes irregulares, luego de que el presidente Biden firmara la orden ejecutiva para dejar de recibir solicitudes de asilo en la frontera con México, por lo que López Obrador consideró que esa medida no pone en aprietos al gobierno mexicano porque se tienen buenas relaciones con los países involucrados en la crisis migratoria.

El subsecretario de Seguridad Nacional estadouniden-



se, Blas Nuñez-Neto, expresó ayer en conferencia de prensa que Washington está en “discusiones constantes con gobiernos en todo el hemisferio este y oeste para llegar a acuerdos de repatriación que nos permitan devolver a las personas que no tienen una base legal para quedarse en Estados Unidos de la manera

más acelerada posible”.

El funcionario estadounidense aseguró que las medidas van a permitir repatriar “de una manera muy acelerada a una proporción mucho más grande de las personas que estamos encontrando en la frontera, o a sus países o a México”. —



Personas realizan trámites de entrada en la garita de El Chaparral, en Tijuana, Baja California. AFP